

La République du Centre, 16 janvier 2016

SOCIAL ■ Une délégation d'élus sera reçue au ministère de l'Éducation nationale la semaine prochaine

Ils sont attachés au domaine des Barres

Hier, une trentaine d'agents du site de l'Inra, à Nogent-sur-Vernois, ont été à l'origine de la dédicace sur le plateau de Saclay.

Amis Barres, nous sommes ensemble.

Domaine des Barres, 100 ans de recherches forestières. Poursuivons ! Le 13.9.30, une trentaine d'agents du site de l'Inra (Institut national de recherche en sciences et technologies pour l'environnement et l'agriculture) à Nogent-sur-Vernois, ont organisé hier cette banderole jaune, afin d'exprimer leur attachement au domaine des Barres, et leur détermination à poursuivre les recherches sur le plateau de Saclay (Orléans).

Que la forêt soit avec nous !

Un comité d'accueil qui a pu être du côté de Sylvie Manel, directrice des relations et des relations sociales de l'Inra, lors de sa visite sur le site, pour parler de la situation. Avec Christophe Gaudin, le directeur du centre nogentais, et Jean-Marc Cellou, le directeur du département Territoires, elle



CADEAU. Hier qui récoltaient, les agents ont offert des arbres du domaine des Barres (en pot, en bus à gauche sur la photo) aux représentants de la direction générale.

des du pour était bleu. « Nous pensons qu'il y a une prise d'annonce nouvelle sur la fermeture de ce site qui plantait maintenant depuis plus de deux ans. Enfin, les agents, collègues, tous d'une âme, ont décidé de se mobiliser autour de la forêt et de la recherche. En plus de la banderole, chaque agent avait une affiche personnelle : « Je suis Nogent », « Que la forêt soit avec nous », « Nopris de mon arbre, je vous le ramène », « À l'extérieur de la salle de réunion, les agents ont écrit sur un tableau leur attachement face à ce projet de délocalisation. « A Nogent, nous sommes dans un site unique. Il faudrait donc nous appuyer dans les combats de la forêt et de la recherche. Nous ne pouvons pas nous laisser aller à ce projet de délocalisation. Nous sommes attachés à ce site et nous ne pouvons pas nous laisser aller à ce projet de délocalisation. Nous sommes attachés à ce site et nous ne pouvons pas nous laisser aller à ce projet de délocalisation. »

La semaine prochaine, une délégation d'élus sera reçue par Marie-Durand, secrétaire (PO) et Françoise Druot, députée-maire de Montargis (LH), sera reçue au ministère de l'Éducation nationale afin d'exprimer leur soutien au maintien de l'Inra à Nogent-sur-Vernois. ■

à animé une réunion. Selon le directeur nogentais, l'objectif de cette initiative était « d'avoir un échange libre où chacun pouvait s'exprimer sur la situation scientifique et aussi répondre à vos questions et interrogations ». Pour les représentants du personnel (une soixantaine d'agents au total dont une quarantaine de permanents), cet oc-